

## **Sueños sobre rieles: estudiantes del Colegio Benjamín Herrera exploran el futuro con el Metro de Bogotá**

Aquí sí pasa. Bogotá, mi Ciudad, mi Casa. Con la ilusión reflejada en sus ojos y la creatividad desbordante en sus manos, los estudiantes del Colegio Benjamín Herrera, en la localidad de Puente Aranda, dieron vida a su propia versión del futuro de la movilidad en la ciudad. Inspirados en la construcción de la **Línea 1 del Metro de Bogotá**, niños y jóvenes plasmaron en dibujos, modelos y charlas su visión sobre el sistema de transporte que transformará la manera en que se mueven por la ciudad.

La actividad, enmarcada en el proyecto educativo "Movilidad Escolar", llevó a los estudiantes a imaginar los trenes que pronto recorrerán Bogotá. Luis Fernando Rondón Sepúlveda, docente del área de Tecnología e Informática, compartió el entusiasmo de los niños: "Cada año desarrollamos una actividad de impacto, y este año quisimos que fuera el Metro de Bogotá. Ver cómo los estudiantes se asombran al comprender la magnitud del proyecto y su cercanía con su día a día es emocionante".

Los pequeños arquitectos del futuro trabajaron con esmero en la construcción de modelos de trenes y exploraron las estructuras que representan el transporte que pronto abordarán. Además, participaron en una charla informativa donde descubrieron que la obra avanza a paso firme y que, en pocos años, podrán subirse al tren que ellos mismos imaginaron.

Más allá de la emoción del momento, el Metro de Bogotá traerá beneficios reales para los estudiantes, quienes contarán con una estación a solo una cuadra de su colegio. "Muchos de nuestros estudiantes y profesores reducirán sus tiempos de viaje y llegarán con mayor facilidad. Además, el Metro puede atraer más estudiantes a la institución, brindándoles nuevas oportunidades", afirmó Rondón Sepúlveda.

Este ejercicio pedagógico no solo acercó a los niños a la infraestructura más importante del país, sino que les permitió soñar con una ciudad más moderna, conectada y accesible. Hoy, en sus bocetos y maquetas, se dibuja el futuro de Bogotá, un futuro que, sobre rieles, llevará a toda una generación hacia nuevas oportunidades.

El Metro se Mueve con la Ciudad.